

Лучшие строки и песни мои впереди!

- «Вернулись с наградой с литературного фестиваля «ЛиФФт-2019»: <https://sibhar.ru/serebro-otpravilos-v-sibir-ustilimskaja-pojetessa-olga-fokina-vernulas-s-nagradaj-s-literaturnogo-festivalja-lifft-2019/> // «Сибирский характер (Братск)». – 2019. – 14 августа.
- Буркова Е. информационно-аналитическая программа «ИнтерАктив» (ТНТ-Братск, СТС и др.) [топ самых обсуждаемых и ярких новостей недели в Братске: Евгения Буркова рассказала о прославившемся на всю область в считанные дни музыканте Максиме Сафиулине] – 2013. – 27 сент.
- «Расчёска и газета: в Братске появился необычный музыкант» // телекомпания «ТИ-ВИКОМ» (Улан-Удэ). – 2013. – 26 сент.
Ссылка: http://www.tvcom-tv.ru/news/detail.php?ELEMENT_ID=27386
- Эфир на радиостанции «Дорожное радио» (о необычном музыканте Максиме Сафиулине) от 25 сент. 2013.
- Буркова Е. «Необыкновенный исполнитель» [Главный герой – Максим Сафиулин (Усть-Илимск) превращает обычную расческу в музыкальный инструмент] / корреспондент: Евгения Буркова, оператор: Вадим Кизиллов // Сюжет Братской студии ТВ. – 2013. – 24 сент. Ссылка: <http://www.bst.bratsk.ru/news/20322/>
- Историко-биографический сайт «Имена Братска». – 2014 г. –
Ссылка: <https://imenabratska.ru/maksim-safiulin-izbrannye-stixotvoreniya/>

НА ГОРОДСКОМ УРОВНЕ

- «Усть-Илимские авторы поделились своим творчеством и обменялись опытом» (Максим Сафиулин и Ольга Фокина провели творческие встречи и презентации книг в Иркутске, Ангарске и Братске, а также стали единственными делегатами от нашего города на XVI Международном фестивале поэзии на Байкале).
Ссылка: <https://ilim24.ru/news/20360.html>
- «Всероссийский литературный фестиваль «ЛиФФт-2019»: земляки вернулись с победой» (Член Международной гильдии писателей и Международного Союза писателей «Новый Современник» Максим Сафиулин и член Союза журналистов России, поэт Ольга Фокина вернулись с Всероссийского литературного фестиваля «ЛиФФт-2019»).
Ссылка: <https://ilim24.ru/news/21873.html>
- Т. Зеленова и ученики шк. №7 «Дуэт – когда мечтают вместе», (о творческой встрече с поэтами города М. Сафиулиным и О. Фокиной), [статья]: [Текст] // «Что, где». – 2016. – 20 апреля.